



## 3学期始業式

1月6日(月)

6日(月)に3学期始業式が行われました。竹村校長先生は「一年の計は元旦にあり。これは、物事は初めが大切であり、しっかりした計画のもと着実にいこうという意味である。明確な計画に基づく努力こそが、自分の夢を叶える方法である。新たな決意を持って、新しい年をスタートさせてほしい」と話し、最後に「自分の将来の夢を真面目に考え、明確な計画を立て、そして、ひたむきに努力する学期としてほしい」と締めくくりました。生徒の皆さんには、充実した総まとめの学期にしてほしいものです。



## さわやか朝の声かけ運動 登下校指導

1月6日(月)～10日(金)

～育友会の協力で実施～

6(月)～10(金)までの5日

間、育友会の協力を得て、全教員で登下校指導を実施しました。JR佐野駅・ナカミチ前・校門で登下校時のマナー・モラルの向上と、交通マナーの遵守を目的に実施しました。厳しい寒さの中にも関わらず、5名の保護者の方にも協力していただきました。



## ～バドミントン部新人大会ダブルス優勝

## ソフトテニス近畿インドア大会出場～

近畿高等学校ソフトテニスインドア大会が1月12日(日)に滋賀県立長浜ドームで行われ、女子個人戦で2年の上根・前田組が出場しました。1回戦八幡商業(滋賀)に勝利しましたが、2回戦高田商業(奈良)に惜敗しました。バドミントン部は新人大会で東定史(2年)・尾崎優真(1年)ペアが優勝しました。



## 2学年は修学旅行を実施

21日(火)～24日(金)まで長野県志賀高原一ノ瀬スキー場で、スキー・スノーボードの研修を受けてきました。雪が降り続き、厳しい寒さの中でしたが大きなケガもなく無事に全日程を終了しました。

## 1学年はインターシップを実施

### 事前学習 ～先輩・地域の方が先生～

17日(金)に「先輩・地域の方々から先生」と題して講演会を実施しました。地元で活躍されている6名の方を講師に迎え、インターシップの事前学習として1年生を対象に行いました。 <講師の方々>



竹中博行さん

BOY・EXT



敷谷佳代子さん

佐野保育所



勢古啓子さん

SACHI



岸野圭祐さん

川合組



村田吉隆さん

ヴォルベックス



楠本余吏さん

日好荘那智園

## インターシップ

22日(水)～24日(金)の3日間、地元の68事業所に協力をいただいてインターシップを行いました。

## 3学年は「総学～研究発表会～」を実施

8日(水)、キャリア実習室において3学年「総合的な学習の時間」の学年研究発表会が行われました。調査研究制作を選んだ生徒達が1年間にかけて研究・学習してきたテーマについて説明しました。発表者とテーマは次の通り

山路陽介君(3組) 「理科」

東岡由莉さん(1組) 「書作品 暮らしに彩を」

嶋本結子さん(2組) 「スポーツマッサージについて」

一舎咲貴子さん(1組)・鈴木里奈さん(3組) 「刺繍について」

坂上夏美さん(3組) 「新撰組について」

杉原綾さん(4組) 「ブラックボード」

吉川陸君(3組) 「介護福祉士について」

## ◇◇2月の行事予定◇◇

3日(月)～7日(金) 追認考査

6日(木) 地域・校内清掃

7日(金) 3学年登校日

10日(月) 2年実力テスト

12日(水) マラソン大会AS・服装・頭髪点検

13日(木) マラソン大会

10日(月)～14日(金) 登下校指導

17日(月) 学年末考査発表・2年進路講話

18日(火) 第2回評議員会

21日(金) 3学年登校日

24日(月)～28日(金) 学年末考査

28日(金) 卒業式予行